

POLITIQUE

PING MOBILISE LES SIENS

L'ancien candidat à la présidentielle Jean Ping est rentré hier après-midi d'une tournée européenne. Accueilli par une foule de partisans et des dirigeants de l'opposition, qui ont ensuite gagné son QG des Charbonnages, il leur a délivré sur place un message de résistance et d'espoir.

Page 2

ECONOMIE

L'HYDRE DE L'INFORMEL

Alors qu'un récent rapport du FMI fait du Gabon le pays de la sous-région le plus gangrené par l'informel (entre 40 et 50% du PIB), le délégué des Impôts, Joël Ogouma, exprime dans "L'Union" son inquiétude devant l'ampleur d'un phénomène décidément difficile à juguler.

Page 3



Photo : Wilfried Mbinah



Photo : AFP

n° 12482 - Mercredi 26 Juillet 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

DU JEUDI 6 JUILLET AU JEUDI 10 AOUT
3 Millions à gagner en espèces et une pluie de cadeaux !
Election Miss CASINO CROISETTE 4^{ème} Edition
4^{ème} selection de 3 candidates JEUDI 27 JUILLET à partir de 21h30
C'est le public qui décide!
 PHARMASHOP Galerie de Mboala azur

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

FAIT DIVERS

SOUS L'EMPRISE DE L'IBOGA



Photo : Moulenda

Un agent public de 35 ans a été renversé – sans trop de dommages – par un véhicule dimanche dernier, sur le tronçon Benguie 4-Bifoun. Il titubait

au milieu de la chaussée, séquelles d'une veillée de bwiti au cours de laquelle il aurait consommé de l'Iboga, substance hallucinogène bien connue.

Page 10

SOCIÉTÉ

ANUTTC, AZUR : UNE GRÈVE EN CHASSE UNE AUTRE



Photo : R.H.A

A l'heure où, lundi s'achevait la grève des salariés d'Azur-Gabon, débutait une autre parmi le personnel de l'Agence nationale de l'urbanisme, des travaux topo-

graphiques et du cadastre (ANUTTC), elle aussi liée en partie à des revendications salariales.

Page 6

SPORTS

ILS N'Y ARRIVENT PAS !



Photo : Mousacadj

Nouvelle journée blanche pour les Gabonais aux 8es Jeux de la Francophonie à Abidjan. L'athlète handi-sport Davy Mougagni (200 mètres) et les pongistes Andy

Bringaud et Ruth Cyriella Mihindou ont très tôt disparu de la compétition. Seul espoir de médaille (de bronze), Corinne Ewala, en judo (-48kg).

SOCIÉTÉ

Passages cloutés virtuels

Page 5

JUSTICE

Libama, Biviga : on va savoir

Page 10

FAIT DIVERS

Les complices présumés de Yembit Yembit arrêtés

Page 10

A Port-Gentil

DEUX ENFANTS TUÉS DANS UN INCENDIE



Photo : Jean Paulin Allegho

Deux enfants de 1 et 3 ans, originaires de Guinée et de République démocratique du Congo (RDC), ont péri dans l'incendie de leurs habitations respectives, non loin du carrefour Jean-Rémy Ogoula, à Port-Gentil. Les causes de ce sinistre meurtrier n'ont pu être immédiatement établies. Enquêteurs et riverains hésitant entre un court-circuit et une casserole abandonnée au feu.

Page 10

Pour moi quoi...

Il y a une réalité que plus personne chez nous ne peut nier : les temps sont durs. Dans les administrations, les marchés, à l'intérieur du pays, les familles et tout et tout, on n'a que ça à la bouche.

Oui, les temps sont cailloux partout dans le monde. Dans les télévisions des autres, l'actualité ne tourne qu'autour de la mauvaise conjoncture qui frappe nos pays, notamment ceux qui sont producteurs de matières premières, pour ne parler que des pays en voie de développement. Les papas irresponsables, qui n'ont pas l'habitude de s'occuper de leurs progénitures, les nanas et les bureaux habitués à l'argent facile et à la dolce vita, et surtout les voleurs de la République, ceux-là qui se servaient sans vergogne dans les caisses de l'Etat, tout le monde y passe.

C'est vrai, les temps sont "djindja" pour ces der-

niers qui, avec l'argent volé au pays faisaient pousser comme des champignons villas et palais somptueux ici et là, payaient sans discuter un gigot de potamo-chère à 200 mille balles, et dépensaient sans compter. Et puis, avec l'opération "Mamba" beaucoup ont mis la pédale douce, réfléchissent plusieurs fois avant de plonger la main dans la caisse. Du coup, ils ont abandonné bureaux, chaires et bonne chaire. Parce que, à la fin, quand ça se gâte, ils se retrouvent seuls à Gros-Bouquet.

Mais, pour nous qui gagnons à la sueur de notre front, aucun changement. Jusque-là, le 25 pour les fonctionnaires et le 30 ou le 31 pour le privé, du moins ceux dont les entreprises tiennent encore le coup, les salaires tombent toujours. Alors, pour les gagne-petits, les temps n'ont point changé et on espère toujours des jours meilleurs quoi...

... Makaya